

Cámpora y su esposa llegaron a Panamá invitados por Torrijos

PANAMA. 14 de junio (EFE). — El ex presidente argentino Héctor Cámpora llegó a las dos de la tarde, hora local (19.00 GMT), de hoy a la capital panameña, para visitar este país, atendiendo la invitación que le hiciera el ex jefe del Gobierno panameño, general Omar Torrijos.

Cámpora, presidente de Argentina entre mayo y junio de 1973, llegó procedente de México, donde reside desde hace casi un año.

Antes de exiliarse en México, Cámpora permaneció refugiado en la embajada mexicana en Buenos Aires después del golpe militar de 1976.

Cámpora llega a Panamá coincidiendo con las versiones de algunos sectores del peronismo argentino, que le atribuyen el propósito de dirigir el partido.

Ayer llegó a esta capital el ex presidente de Colombia Alfonso López Michelsen, pero se negó a hacer declaraciones a la prensa.

SESIONAN EN LA ONU SOBRE DESAPARECIDOS

GINEBRA, 14 de junio (EFE). — Un grupo de las Naciones Unidas encargado de examinar el problema de las personas "desaparecidas" comenzó hoy sus trabajos de manera oficial. El grupo está integrado por el embajador costarricense Luis Varela, por el ghanés Kwado Faka Nyameke, el iraní Mohamed Al Jabiri, el británico vizconde de Colville de Culross, y el yugoslavo Iván Tosesvsky.

Argentina, a la Cabeza de la Inflación Mundial

BUENOS AIRES (AP). — A medida que van pasando los meses se hace más remota la posibilidad de que el equipo económico dirigido por José A. Martínez de Hoz obtenga como lo había previsto "tentativamente" una inflación para este año no mayor del 50 por ciento.

Esto surge después que se conoció el índice inflacionario de mayo de un 5.8 por ciento, que correspondió a una tasa del 34.2 por ciento para los primeros cinco meses del año. Es decir, que los promedios mensuales han sido superiores a los niveles que deberían haber tenido para alcanzar aquellas metas encuadradas, sin embargo, como "hipótesis de trabajo" del equipo económico.

Mes por mes, los porcentajes de inflación fueron: enero 7.2, febrero 5.3, marzo 5.8, abril 6.2 y mayo 5.8. El aumento de la inflación es, sin embargo, inferior al registrado el año pasado, cuando en los primeros cinco meses los precios subieron un 49.4 por ciento.

La inflación anual de mayo de 1979 a mayo de 1980 fue del 115.4 por ciento y en el período precedente del 153.3 por

ciento. No obstante las reducciones anotadas en los porcentajes, la inflación sigue siendo el "enemigo número uno" del equipo económico encabezado por Martínez de Hoz que procura reordenar la economía con un programa de tipo liberal.

Esto tiene una enorme incidencia en todos los sectores por cuanto los porcentajes de inflación determinan la indexación de las operaciones comerciales o inmobiliarias, financieras y fiscales.

Sustancialmente, el programa antiinflacionario se basa en la apertura externa y la sobrevaluación del tipo de cambio con lo cual se pretende llevar el crecimiento de los precios internos a un nivel similar a la inflación internacional. Pero esto, merced a una liberal política arancelaria, ha determinado una invasión de artículos importados que no se tradujo en la esperada "competencia" y los precios internos siguieron en ascenso.

Adicionalmente, por primera vez desde que los militares asumieron el poder político el 24 de marzo de 1976 y, consecuentemente, comenzó a aplicarse la política de Martínez de Hoz, se prevé para este año un déficit en

el intercambio comercial.

El movimiento de Integración y Desarrollo, agrupación política que encabeza el expresidente Arturo Frondizi calculó que el déficit se aproximaría a los 2 mil millones de dólares, en virtud de las "puertas abiertas" a la importación. Fuentes oficiales admitieron que se produciría un déficit, aunque no suministraron cálculos sobre el monto de las exportaciones e importaciones de este año.

En el primer trimestre de 1980 hubo un déficit de 46 millones de dólares por 2,054 millones de dólares exportados y 2,100 millones de dólares importados.

Por otra parte, una desastrosa inundación que afectó desde mediados de mayo a abril a la provincia de Buenos Aires, la mayor y más productiva de las 23 que forman la Argentina, ha creado temores de que puedan resentirse las prin-

cipales exportaciones agropecuarias que en los primeros meses sufrieron los efectos de una sequía y de un aumento de los precios de los alimentos provenientes de dicha zona.

Pero, en conjunto, la política económica de Martínez de Hoz ha sido objeto en las últimas semanas de las más severas críticas, y hasta se llegó a decir que "ha fracasado rotundamente".

Argentina sigue encabezando los índices inflacionarios

BUENOS AIRES, 14 de junio (AFP). — Argentina continúa encabezando la inflación mundial con un aumento de 127.9 por ciento entre enero de 1979 y 1980, según datos del Fondo Monetario Internacional (FMI) conocidos hoy en esta capital.

En América Latina le siguen Uruguay (87.1 por ciento) y Brasil (75.2 por ciento), según los datos del FMI.

El informe del organismo internacional destaca, asimismo, el aumento de la inflación en Venezuela (del 7.4 al 22.3 por ciento) y la reducción de Chile (39.1 por ciento).

El costo de la vida registró en mayo aquí un alza del 5.8 por ciento, según datos oficiales. En lo que va del año, el aumento del costo de la vida fue del 34.2 por ciento.

Argentina mantiene un récord inflacionario desde hace 4 años sin precedentes en la historia de su economía y, pese a todos los planes desarrollados hasta ahora, nada ha podido frenar el vertiginoso aumento del costo de la vida.

El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, ha tomado diversas medidas para reducir la inflación, pero ninguna de ellas ha dado resultados aparentes.

Este año, de acuerdo con el cálculo oficial incluido en el presupuesto general de gastos y recursos aprobado por el gobierno militar, el ritmo de la inflación se calculó en el 50 por ciento anual.

Pero en los medios económicos y financieros existe la seguridad de que una vez más la inflación llegará este año a una cifra de 3 dígitos en Argentina.